

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses
Herrn Dr. Ralf Heinen

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 21.02.2018

AN/0248/2018

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Jugendhilfeausschuss	27.02.2018

Entwicklung Stadtteilmütter-Projekt in Mülheim

Sehr geehrter Herr Dr. Heinen,
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

im Rahmen des Strukturförderprogramms Mülheim 2020 nimmt das Stadtteilmütterprojekt eine wichtige Brückenfunktion ein. Die Stadtteilmütter sind/waren in den Stadtteilen Buchforst, Buchheim und Mülheim aktiv und erreichten dort an die 1.000 Familien. Träger des Projektes ist der Verein Christliche Sozialhilfe Köln e. V. (CSH).

Das zunächst aus Spendenmitteln finanzierte Projekt wurde erstmals ab 2015 bis 2017 mit Mitteln aus dem städtischen Haushalt gefördert (siehe auch Vorlage 2508/2017).

Vor dem Hintergrund, dass mit dem Integrierten Handlungskonzept „Starke Veedel – Starkes Köln“ deutliche Veränderungen auch bei den Stadtteilmütterprojekten in den Sozialräumen verbunden sind, bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

- Wie hat sich das Stadtteilmütter-Projekt im Rahmen von Mülheim 2020 vom anfänglich ehrenamtlichen Projekt zum heutigen entwickelt? (Zeitverläufe, Teilnehmerinnen-Zahlen, Finanzierung mit Darstellung Summen im Hpl.- und Stundenaufkommen der Stadtteilmütter)
- Wie ist der heutige Sachstand (Zeitverläufe, Teilnehmerinnen-Zahlen, Finanzierung - mit Darstellung Summen im Hpl. - und Stundenaufkommen)?

- Wie ist die weitere Planung zum Übergang Projekt Stadtteilaltern innerhalb des Integrierten Handlungskonzeptes? Wird ein lückenloser Übergang möglich sein?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Jörg Frank
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer